
令和７年５月 30日（金） 午前８時 40分～午前 11時 00分      ４階会議室（調整会議） 

令和７年６月 ２日（月） 午前９時 45分～正午         ４階特別会議室（政策会議） 
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令和７年度 第５回政策会議・調整会議 

＜検討＞ 

１ 

第１弾『広げよう、ラジオ体操の輪』実施企画（くらし人権課） 
<概要> 

ラジオ体操を通し、健康増進と地域住民の連帯感を育むことを目的に、第１弾『広げよう、ラ

ジオ体操の輪』を試行する。第１弾の実施期間は、８月～10 月の３か月間とする。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①第１弾の締め切りはいつ頃か。 

→７月中を目処としているが、８月以降も規定する回数を開催の場合は、対応する予定。 

②今後は文化スポーツ課への移管も想定しているのか。 

→地域への展開には区長会は不可欠のため、くらし人権課での所管は継続予定。 

③今後は他部署の行事とも連携しながら展開していくこと。 

【調整会議での主な意見】 

 ①９月補正を予定しているということは、担当課としては、今年度２回目の開催も見込んでいるのか。 

 →実施の意向である。 

②来年度も実施する予定か。 

 →実施する意向。 

 ③町内会単位で実施のものも対象か 

 →お見込みのとおり。 

 ④総合計画事業という理解でよいか。 

 →お見込みのとおり。 

  

２ 

多治見市消防本部等設置条例の一部改正について（消防総務課） 
<概要> 

新しい北消防署が令和８年４月１日までに供用開始することに伴い、北消防署移転以降の各消

防署の管轄区域を変更するため、多治見市消防本部等設置条例を改正する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①建設中の北署の設計は、今回の人員配置や配車の変更の想定を踏まえて整備しているのか。 

→お見込みのとおり。火災等の場合は、必要に応じて他署からも車両を配備する。なお、令和８年度の

人員配置や配車については現行から変更の予定はない。 

②今回の管轄区域の変更に伴い、南署の営繕工事も同時に行うのか。 

→令和８年度には予定していない。 

【調整会議での主な意見】 

 ①区域の変更によって、基本的にはより近い署が管轄することとなり、市全体の効率化が図られるとい

う理解でよいか。 

 →お見込みのとおり。到着時間の短縮を図る。 

 ②区域の変更により配置する職員や車両の数も見直すのか。 

 →お見込みのとおり。 

 ③行革事業に掲げる笠原消防署の分署化を実施した場合、資料内の笠原署の管轄区域は南署の管轄区域

となるのか。 

 →概ねそのとおりだが、今後の検討の中で決定する。 
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３ 

庁舎窓口ＢＰＲにおける窓口環境の整理整頓ガイドラインについて（企画政策課） 
<概要> 

令和７年度の庁舎窓口ＢＰＲの取組（第４回庁議付議）において早期着手することとした「窓

口環境の整理整頓」について、駅北庁舎での実施に向けたＷＧでの検討を経てガイドライン案

を作成した。これにより各課で窓口を整理整頓することについて検討いただく。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①教育委員会の各学校報は掲示板に整然と掲示しており、待ち時間で読んでいる来庁者も多く存在する

状況。他団体の PR ポスター等とは一線を画すため、別枠で考えてもらえないか。 

→例外を設けず対応するが、３か月間の検証の中で判断することとする。 

②そもそもの目的は何か。 

→モノ・情報等の煩雑さを取り除き、真に必要な情報を適切に伝えることを目的としている。 

③視察した守山市役所では、学校報等は掲示していたか。 

→庁舎建替え以前から、学校報、園紹介等は掲示していない。 

④例外として記載されている「福祉に必要な掲示物」は何を指すのか？ 

→主に障害者向けの物品等を想定している。 

⑤掲示期間を超過しても引き続き掲示された物等はどういった対応とすればよいか。 

→ルールにのっとり撤去してもらってよい。 

【調整会議での主な意見】 

 ①保健センター等の特定の方向けへのポスター掲示・チラシ設置も対象か。 

 →お見込みのとおり。全体の利便性向上に努めるものであり、例外は設けない。チラシは求めに応じて

渡す、ラックの設置による対応が考えられる。 

 

４ 

ＭＩＮＯサステナブルセラミックプロジェクト（ＭＳＣＰ）について（商工観光課） 
<概要> 

（１）篤志家からの寄附を基にコンソーシアムを形成し、不用陶器を活用した循環経済の実現

に向けた取組み、発信を行う。  

（２）窯業界が抱える環境課題（埋め立て、原料枯渇、CO2 排出）解決に取組み、循環型社会

の実現を目指すプロジェクト。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①環境課とのかかわりは今後どうなっていくか 

→情報は随時提供している。環境省との調整は県が主体となる予定だが、今後も協調して進めていく。 

②環境効果を数値化できるような考え方を検討した方がよい。 

→環境省からも数値目標は定めた方がよいとのことは話を受けており、今後検討していく。 

③流通だけでなく、品質確保もコンソーシアムで検討していくのか。 

→品質については、県のセラミックス研究所もメンバーに入っているので一緒に検討する。 

④１月のコンソーシアム設立はスケジュール的に厳しいのではないか。 

→現時点では概ねスケジュール通りだが、今後の地元業界調整等の進捗によってスケジュールに影響は

あると考えており、目標として１月に定めている。 

【調整会議での主な意見】 

 ①今回検討する内容は。 

 →コンソーシアムの設立や担当課との連携を図る旨等について諮るものである。 

 ②準備委員会はいつまで活動するものか。 

 →コンソーシアム設立までとし、コンソーシアム設立後は運営委員会に変える予定。 
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＜報告＞ 

５ 

「うながっぱうちわ」作成と協賛企業募集について（商工観光課） 

<概要> 

本年度も「うながっぱうちわ」を作成し、うちわの裏面に掲載する協賛企業を募集する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①このうちわは市内向けなのか、市外向けなのか。 

→市民向けと考えているが、朝ドラでやなせたかしさんと関連するテーマを扱っていることもあり、現

在は外向けにも一定に効果があると考えている。 

②目的を明確に定めて配布事業を行うこと。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

６ 

市之倉地区事務所の業務委託について（市民課・企画政策課） 

<概要> 

令和７年 12 月１日（月）に、市之倉事務所業務を市之倉郵便局へ委託する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①タブレット相談の想定はあるか？ 

→高田郵便局で実施しているが、実績は２件。状況を見て判断する。 

②郵便局移転後の地区事務所の建物はどうするのか。 

 →現在は、地区事務所以外に地元団体が使用しているので、団体との調整によって取扱が決定される。 

③受付時間の変更は日本郵政の全国的な方針か 

→働き方改革の推進等もあり、先方から時間短縮の要請を受けた。市内郵便局でも段階的に進めており、

錦町郵便局では試験的に昼に１時間閉鎖していると聞いている。 

④既に事務委託している高田郵便局の状況を聞かれると思うが、どのようか。また、コンビニ交付の状

況はどのようか。 

→業務委託後に証明書交付件数は約半分となっている。近隣事務所への代替利用の可能性はあるが、全

体的な地区事務所の傾向も似ている。行政が証明書類の提出を不要としつつある背景も影響があると考

えている。コンビニ交付の利用状況については、１日につき 20-21 件程度である。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

７ 

こどもっちパークの市内在住未就学児の夏期利用割引について（こども家庭課） 
<概要> 

令和７年８月、９月にこどもっちパークのサブスク登録（通常 2,750 円/月）をした市内在住

の未就学児（０～５歳児）の個人負担分を 1,000 円/月とする。差額分（1,750 円/月）を実績

に応じて、市がこどもっちパークに支払うものとする。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①こどもっちパークの利用状況はどのようか。 

→令和６年８月は、１日につき 170 人程度だったと聞いている。 

②市内在住の確認方法は？ 

→利用時に申告する住所及び年齢で確認する。 

③市は差額分のみ払う形であり、事務費等の支払はないという理解でよいか 

→お見込みのとおり。 

④予算上限到達後の市の対応はどうなるのか。 

→申請は受け付けるが、こどもっちパークで費用を対応してもらう形となる。 
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【調整会議での主な意見】 

 ①利用対象者はどの程度か。 

 →市内在住の未就学児が約 3,500 人おり、その４割程度の利用を想定している。 

 ②予算上限額に到達した場合はどのような対応となるのか。 

 →こどもっちパーク側で負担することとして調整済み。 

 ③この割引は来年度も行うのか。 

 →現時点では未定。 

 

８ 

令和７年６月勤勉手当成績率の適用状況について（人事課） 

<概要> 

令和７年２月期の勤務評定結果により、勤勉手当の適用状況について報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

９ 

多治見シティプロモーション戦略策定の進め方について（人口対策戦略室） 
<概要> 

人口対策戦略室の事務分掌にシティプロモーションが掲げられているものの、これまで明確な

指針がなかった。また、広聴広報戦略（令和７年３月策定）の検討過程で、市内外への情報発

信強化（特に市外）が課題認識された。これらのことから標題戦略の策定に着手する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①ＷＧメンバーはすでに決まっているのか 

→想定する部署の所属長には事前に連絡しており、今後、個別に依頼する。なお、若手職員のＷＧにつ

いては、若手職員で立ち上げた自主研究グループ内で検討する。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

＜周知＞ 
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第８回たじみビジネスプランコンテストの開催について（商工観光課） 
<概要> 

第８回たじみビジネスプランコンテスト及びビジネスプランコンテストの高校生部門を開催

する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①導入予定のメンター制度における専門家とはどのような方を想定しているのか。 

 →ＩＴ関係等、専門的な分野に知見のある方を想定。専門家の導入によって、より適正な審査を可能と 

したい。 
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多治見で働こフェスの開催について（商工観光課） 
<概要> 

多治見で働こフェス（就職合同説明会）を開催する。 

【日 時】 ６月 21 日（土） 13：00～16：30  

【場 所】 産業文化センター５階 大ホール  

【主 催】 多治見商工会議所（共催：多治見市）  

【参加企業】21 社 

政策会議 了承 調整会議 了承 
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【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①近年の採用実績はどのようか。 

 →年に数人程度の採用を確認している。 
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企業立地協定締結式の開催について（企業誘致課） 
<概要> 

「森下テクノパーク」に㈱平中サービス様の進出が決定したため、企業立地協定締結式を開催

する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①教育長は出席しないのか。 

 →事前にご案内したところ別用により欠席と伺っている。代理出席者については調整中。 
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「ＴＹＫスポーツパーク 多治見」（多治見運動公園）リニューアル記念式典について

（文化スポーツ課） 
<概要> 

改修整備工事を実施した、「ＴＹＫスポーツパーク多治見」（多治見運動公園）が完成し、令和

７年７月１日にリニューアルオープンを迎えるにあたり、リニューアル記念式典および記念ス

ポーツ教室を実施する。 

（１）リニューアル記念式典 

【日 時】 ６月 28 日（土） 13：00～13：30（記念式典、内覧会、テープカット） 

【場 所】 星ケ台管理棟 

【市出席者】市長、副市長、教育長ほか 

（２）記念スポーツ教室 

【日 時】 ６月 28 日（土） 13：30～16：00（ﾃﾆｽ、ｿﾌﾄﾃﾆｽ、3ｘ3 ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ） 

【場 所】 ＴＹＫテニスフィールド、ＴＹＫ３ｘ３バスケットコート 

【講 師】 新井麻葵 YONEX 所属プロ（テニス）ほか 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 


